

Auch Lehrerinnen und Lehrer haben manchmal Schule!

Bei unserer Weiterbildung nahmen wir uns das Thema "Wir als Team" zur Brust und arbeiteten gemeinsam daran, wie unsere Zukunft aussehen soll



Wir warfen einen aufmerksamen Blick auf unser gegenwärtiges Team, ließen Vergangenes hinter uns, um gestärkt durch unsere vielfältigen Ressourcen zukünftig ein gutes Miteinander zu finden. Der erste gemeinsame Schritt wurde dabei bereits getan und wir blicken zuversichtlich und gestärkt auf das kommende Schuljahr.

